



にしあさけ

四日市市立西朝明中学校

令和7年度 第20号
令和7年12月23日(火)

☺ 2学期終業式です ☺

12月23日(火)をもって2学期の終業式を行い、冬休みに入ります。校長からは下記のような話をしました。

「心」=自分自身…「一年の計は元旦にあり」のことわざにもあるように、年末には目標や計画を立て、具体的に行動を始める日にしましょう。未来の自分に感謝されるような今の自分をスタートさせる機会です。

「愛」=思いやる気持ち…「一期一会」を大切にし、年末は大掃除など忙しいものですから、日頃の感謝の気持ちを行動で示し、親戚と会う機会も多い年始には、日頃伝えられない感謝の思いを言葉で伝えましょう。

「誠」=虚偽のない姿…「後悔先に立たず」です。クリスマス・正月とイベントが続き、非日常的な日々を過ごしてしまいがちです。計画的に、主体的に行動し、一日一日を大切に過ごしてください。

城市管理課 第3回コミュニティスクール運営協議会

12月1日(月)に今年最後の運営協議会を行いました。寺村委員長のご挨拶の後、校長より2学期の学校の様子や学校を取り巻く環境の変化について報告し、報告内容についてご意見を頂きました。また、今年度の本会議内で議題として制服の在り方が上がっており、以前に配付いたしましたように、夏季の制服にポロシャツを令和8年度を試行期間とし、生徒・保護者・地域の声を反映して検討していきます。次回の運営協議会では、皆様から頂いた学校自己評価の結果を元にして、令和8年度の学校運営について議題となります。



◆ 人権フォーラム ◆

12月4日(木)に人権フォーラムが開催されました。下野小学校、八郷西小学校の6年生、そして本校1年生が集まり、交流を深めながら人権についてともに考えました。



中学生が中心となって司会やグループでの話し合いの進行を務めました。全体交流の場面では、積極的に手を挙げて発言する姿が多く見られ、互いの考えを尊重しながら学び合う様子が見られました。

⑥保育実習に行ってきました⑥

11月28日(木)、12月4日(木)5日(金)の3日に分けて3年生全クラスが家庭科の授業の中で保育実習を行いました。西朝明中学校区の異世代の子どもたちの交流を通して成長を促す、市の学びの一体化事業の一環でもあります。小さな園児にとっては、中学生のお姉さんお兄さんとの遊びを通した交流は有意義なものでしょうし、大人一步手前の中学生にとって子どもたちとの交流は、自立していく自分を想像する上でも価値のある時間になったのではないでしょうか。



◆令和8年度始業式について◆

四日市市の市立小・中学校の年度初め始業式はこれまで、4月6日となっておりましたが、先日H&Sにて教育委員会から通知されましたように、令和8年度以降は4月7日となります。(7日が土日の場合は翌日以降の平日となります。)のことから来年度の西朝明中学校、始業式・入学式は令和8年4月7日(火)となります。

☒ 表彰伝達 ☒

※既にお伝えした、中体連新人大会以外の表彰は以下となります。

第71回 青少年読書感想文コンクール(三重県審査) 優良賞: 伊藤さん

(三泗地区審査) 優秀賞: 伊藤さん 入選: 三品さん 敷波さん

中学生のメッセージ2025 四日市地区優秀賞: 金子さん 三品さん :学校奨励賞

第66回 三泗小中学校科学展

課題研究入賞: 市川さん 伊藤さん 矢羽田さん 一色さん 森さん 敷波さん

自由研究入賞: 有島さん 森さん 横尾さん 太田さん

第44回三泗小中学校社会科作品展 郷土に関する自由研究入賞:

寺本さん 小崎さん 溝川さん 森下さん 小川さん 野呂さん 横尾さん

第60回 三泗小中学校書写展覧会

川北さん 児玉さん 出山さん 加藤さん 田村さん 三品さん

内園さん 久次さん 森下さん 奥野さん 中川さん 藤谷さん

令和7年度 秋季ソフトテニス選手権大会 中学生の部 第3位: 三上さん 中澤さん

ソフトテニスシングルス選手権大会 優勝: 近藤さん 準優勝: 安斎さん

第109回北勢地区六人制ジュニアバレーボール大会 第三位

優秀選手: 太田さん 鯖戸さん